
令和3年12月4日（平尾自治会館）
No. 質問内容 回答

1

杉山神社の前にスピードを落とすよう看板などを
設置していただきたい。

立て看板やコーンポストの設置など速度抑制対策を検討する。

2

学校のオンライン授業について、先生によって使
用頻度に差があるように感じているため、教育委
員会で方針などを統一して欲しい。

最低限、ライブ配信でオンライン授業を受けることができるよう各学校に指示している。双方向の授業
に関しては、できる限りやって欲しいとお伝えする。教員のスキルアップを図るため、研修などを実施
し、取り組んでいく。

3

平尾小学校学童クラブの定員を増やしていただき
たい。

来年度、市内全体的に受け入れ定員を増やす予定である。平尾小学校の中にある学童クラブの定員を増
やすと共に、第三文化センターの中を使用してもう一つの学童クラブを作れないか検討する。

4

若葉台駅と平尾団地間の夜２２時以降の公共交通
機関がないため、新たに設置してということでは
なく、平尾団地から新百合ヶ丘まで運行している
ものを１０分ほど延ばしていただきたい。

何度も同様の要望をいただいており、地域公共交通会議の場において、バス事業者、鉄道事業者へ伝
え、議論がなされてきたが、営利事業でもあることから採算性や人材の確保等の難しさ、特にコロナ禍
の現在においてはテレワーク等により通勤客も激減しており、夜間の利用客もほとんどいないことか
ら、実現は難しいとの回答をいただいている。今後も引き続き、地域公共交通会議において要望を伝え
ていく。

5

第三公民館の部屋を使う際、前日までは予約でき
るが、当日空いているのにシステム上、予約がで
きないため改善していただきたい。

社会教育上のルール等もあることから、担当課にて改善できないか検討を進めていく。
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6

地域で活動している団体を検索したいが、市HP内
の階層が深く検索してもヒットしないため改善し
ていただきたい。

HPの改修に向けて取り組み始めている。改修に時間がかかるため、すぐに反映できないが改修の際のご
意見として承る。

7

障害者のグループホームを建設する予定があると
聞いたが、詳細を教えていただきたい。

障害者のグループホームへの貸し出しに向け市議会に報告し、自治会にも説明し意見などは無く、手続
きを進めている。事業計画などを調整し、今後、近隣住民への説明会を実施する予定。
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